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Savivaldybės meras kvietė
į padėkos popietę

Visaginas gražinasi:
baigti šachmatų aikštelės remonto darbai

Informuojame, kad šachmatų 
aikštelės prie Visagino g. 15, Visa-
gine, remonto darbai baigti. Atstaty-
tas takų prie aikštelės vientisumas, 
įrengti nauji šachmatų stalų stalvir-
šiai, suremontuoti sėdimų dalių pa-
viršiai, perdažytos kolonos ir pan.

Džiaugiamės, kad Visagino šach-
matų klubui suremontuotos aikš-
telės vieta patiko ir rugpjūčio 6 d. 
klubas organizavo praktinius užsi-
ėmimus.

Darbus atliko UAB „Evikonas“. Re-
miantis sutartimi, darbai turėjo būti 
atlikti per 1 mėnesį, t. y. iki birželio 22 
dienos, tačiau dėl stalviršių tiekimo 
problemų darbai buvo užbaigti rug-
pjūčio pradžioje. Dėkojame rangovui 
už puikiai atliktus darbus.

Visagino savivaldybės meras 
Erlandas Galaguz ir vicemerė 
Aleksandra Grigienė rugpjūčio 
18 d. kvietė į Padėkos popietę įs-
taigų, įmonių, organizacijų, ku-
rios svariausiai prisidėjo prie 
48-ojo Visagino miesto gimta-
dienio šventės, atstovus. 

Buvo tariami šilti padėkos žodžiai 
kolektyvų, bendruomenių žmo-
nėms, kurie savo kūrybiškumu, 
profesionalumu, atliktu didžiuliu 
darbu, įsitraukimu, finansiniu indė-
liu sukūrė fantastišką šventinį kul-
tūrinį vyksmą mūsų gyventojams 
ir miesto svečiams. Be abejonių di-
džiausias krūvis ir atsakomybė teko 
pagrindiniam organizatoriui – Visa-
gino kultūros centrui.

Nuostabūs dueto „Dūzgana“ kū-
riniai klausytojus pakylėjo, įkvėpė 
svajoti, nuskraidino į švelnius pri-
siminimus, apmąstymus. Vokalas – 
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Stadiono dangos atnaujinimo darbai atlikti

Dalyvaukite želdynų ir želdinių apsaugos, priežiūros ir tvarkymo komisijos veikloje

Сколько висагинских школьников 
сядет за парты в этом году

Подготовка детей к школе обойдется дороже

UAB „Sversa“ baigė Visagino cen-
trinio stadiono futbolo aikštės (Par-
ko g. 2C) stadiono dangos atnauji-
nimo darbus! Siekiant kurti palankią 

gyvenamąją aplinką, gerinti fizinio ak-
tyvumo sąlygas bei pritaikyti sporto 
infrastruktūrą aukščiausio lygio fut-
bolo varžyboms Visagine, atnaujintas 

Dovilė Vitkevičiūtė, muzika ir gita-
ra – Aido Norvaišo.

Buvo padėkota:
· Visagino kultūros centrui
· Visagino kūrybos ir menų aka-
demijai
· Visagino viešajai bibliotekai
· Visagino socialinių paslaugų centrui
· Visagino miesto neįgaliųjų spor-
to klubui „Visaggalis“
· Visagino savivaldybės adminis-
tracijai
· UAB „Kogus“
· MB „Kristinos tinklas“ (Bunker 
Food)
· UAB „Namų fabriko valda“ (Res-
toranas III Blokas)
· UAB „Visagino energija“
· UAB „Visagino būstas“
· UAB „Visagino linija“
· UAB „MAXIMA“
· UAB „Evikonas“
· UAB „Intersurgical“

centrinis stadionas. Nuo šiol centrinio 
stadiono futbolo aikštės matmenys 
atitiks UEFA Čempionų lygos ir Lietu-
vos A lygos reikalavimus. Bendras at-
naujintas plotas – 7 819 m².

Rangovas pakeitė Visagino centri-
nio stadiono futbolo aikštės natū-
ralią dangą į dirbtinę, taip pat buvo 
pakeisti esami lietaus nuvedimo sis-
temos latakai, atliktas bėgimo takų 
remontas, pakloti nauji vandentie-
kio tinklai nuo būsimos siurblinės iki 
futbolo aikštėje naujai įrengiamo šu-
linio, įrengta stadiono futbolo aikš-
tės laistymo sistema ir pajungta prie 
elektros tiekimo tinklų, įrengtas fut-
bolo aikštės aptvėrimas.

Dėkojame rangovui už puikiai at-
liktus darbus bei tikimės išvysti čia 
daug laimingų savivaldybės sporti-
ninkų ir svečių!

Vykdant Lietuvos Respublikos 
želdynų įstatymo nuostatas, suda-
roma Visagino savivaldybės želdy-
nų ir želdinių apsaugos, priežiūros 
ir tvarkymo komisija. Komisijos 
funkcija – teikti išvadas dėl būti-
nybės kirsti, kitaip pašalinti iš au-
gimo vietos ar intensyviai genėti 
saugotinus želdinius teisės aktų 
nustatytais atvejais.

Приближается 1 сентября, пе-
дагоги возвращаются из отпу-
сков и директора школ уже зна-
ют примерное число учеников 
в своих учебных заведениях.

Цифры еще могут меняться, но, 
по предварительным данным, за 
парты в этом году сядут 1946 уче-
ников, из которых – 172 перво-
классника и еще 48 ребят придут 
в первые гимназические классы 
гимназии «Atgimimo».

Больше всего школьников бу-
дет в этом году в гимназии «Ver-
denės» – 530 учащихся, из них – 48 
первоклассников. Это единствен-
ная в Висагинасе школа, где обу-
чение ведется с 1 по 12 классы.

В четырехгодичной гимназии 
«Atgimimo» за парты сядут 223 

Как показал опрос Delfi, подго-
товка детей к школе обойдется 
дороже, чем в прошлом году. Зна-
чительно выросли цены, поэто-
му и расходы будут большими.

Согласно подсчетам, некото-
рым потребуется несколько со-
тен евро, поэтому родители ли-
хорадочно ищут товары по более 
низким ценам.

Kviečiame savivaldybės gyven-
tojus, bendruomeninių organizaci-
jų ir asociacijų ar kitų viešųjų juridi-
nių asmenų (išskyrus valstybės ar 
savivaldybės, jų institucijų įsteig-
tus juridinius asmenis), kurie įsteigti 
teisės aktų nustatyta tvarka ir ska-
tina aplinkos apsaugą, atstovus iki 
2023 m. rugsėjo 4 d. Visagino savi-
valdybės administracijai raštu pa-

ученика, из которых, как уже упо-
миналось, 48 ребят придут в пер-
вые гимназические классы из про-
гимназий Draugystės и «Gerosios 
vilties».

В прогимназии «Gerosios vilties» 
в новом учебном году будут учить-
ся 485 школьников, из которых 
впервые сядут за парты 47 детей.

В прогимназии Draugystės за 
парты сядут 387 учеников. В этом 
году сюда приходит 41 перво-
классник.

В 10-летней школе Živurio в этом 
году будет учиться 231 ученик, из 
которых 36 впервые перешагнут 
порог школы.

Желаем всем теплых дней ухо-
дящего лета и хорошей подготов-
ки к новому учебному году!

Рита из Каунаса рассказала, 
что у нее двое детей. Один учит-
ся в начальной школе, другой пой-
дет в подготовительный класс. 
Она подсчитала, что подержанная 
школьная форма стоила 50 евро, 
а рюкзак купила с 50 % скидкой, 
поэтому он обошелся в 30 евро.

«Дороже всего стоил компью-
тер – обычный, для выполнения до-
машней работы, стоил около 300 
евро. Второму ребенку ничего по-
купать не надо, обычно учитель со-
бирает по 30 евро и все покупает.

Кроме того, надо сдать деньги на 
рабочие тетради и свитера с лого-
типом школы. На это уйдет еще 200 
евро. Всего уйдет 310 евро, а с ком-
пьютером – 610 евро», – рассказа-
ла женщина.

Есть люди, которые следят за 
скидками, а некоторые покупают 

reikšti iniciatyvą dalyvauti komisi-
jos veikloje.

Dėl išsamesnės informacijos pra-
šome kreiptis į Visagino savivaldybės 
administracijos Vietinio ūkio valdy-
mo ir statybos skyriaus vyresnią-
ją specialistę Danutę Kardelienę, 
tel. +370 386 61092, +370 655 24360, 
el. paštas danute.kardeliene@visa-
ginas.lt.

Visagino savivaldybės pateikta informacija, paskelbta pagal sutartį Nr. 5-275 · Информация предоставлена Висагинским самоуправлением и публикуется по договору № 5-275

необходимое на AliExpress. Были 
и те, кто за более дешевыми това-
рами ездили в Польшу.

Экономист банка SEB Тадас По-
вилаускас подсчитал, что за год 
канцтовары подорожали на 13 %, 
книги и учебники – на 5 %, а обувь 
и одежда – на 3 %. Правда, он заве-
рил, что если поискать, то некото-
рые вещи можно найти со скидка-
ми. «Думаю, даже если сложить все 
подорожание, цены не стали не-
подъемными. Я бы сказал, на 10 % 
дороже, чем год назад, согласно 
официальной статистике. Конеч-
но, еще вопрос, что будет с цена-
ми в столовых, с ценами на круж-
ки. Не надо надеяться, что денег на 
сборы в школу потребуется мень-
ше, ведь все подорожало», – ска-
зал экономист.

По информации DELFI
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19 августа, во второй день проведения «Visagino country», зрители фестиваля имели возможность стать болельщиками теннисного 
турнира, который проходил совсем рядом, на теннисных кортах. Рассказать об этом турнире, а также о перспективах развития теннис-
ного спорта мы попросили президента клуба «Visagino tenisas» Илью Петрова.

– Илья, каков состав участни-
ков турнира?

– В нашем традиционном тур-
нире, который в последние не-
сколько лет мы проводим в дни 
фестиваля «Visagino country», уча-
ствует около 50 человек из разных 
городов Литвы и из Даугавпилса.

Первая группа «Power» – это са-
мые сильные участники, моло-
дежь и бывшие профессионалы; 
вторая группа «Masters» – это стар-
шее и среднее поколение, так ска-
зать, хорошие любители; и группа 
«MIX» – мужчины, юноши и де-
вушки – это начинающие тенни-
систы, которые занимаются у нас 
не так давно. В каждой из групп – 
8 пар.

– Обычно ваш турнир проходил 
два дня, а в этом году – только 
один день. С чем это связано?

– Это вызвано тем, что многим 
нашим участникам элементарно не-
где остановиться, поскольку много 
гостей приезжает на наш турнир 
и еще больше – на фестиваль «Vis-
agino country». Все знают, что у нас 
мало гостиниц, всё вокруг занято, 
поэтому, для удобства участников 
делаем турнир в один день. Те, кто 
не смог найти, где остановиться, 
поедут домой.

– Каковы итоги нынешнего тур-
нира?

– Победителями в самой сильной 
группе «Power» стали гости из Дауга-
впилса – Ренардс Скутелс и Дмитрий 
Семак, на втором месте – пара из Ви-
сагинаса – Артем Стащук и Иван Гор-
бун, на третьем – вильнюсцы Симас 
Малакаускас и Мария Шяучюнайте.

Призовые места в группе «Mas-
ters» распределились следующим 

27 августа 2023 г. с 10.00 до 
14.00 у здания «Банга» (Парко, 
16) пройдет второй летний бло-
шиный рынок в Висагинасе.

Цель блошиного рынка – по-
дарить вторую жизнь ненужным 
вещам и, таким образом, попу-
ляризировать устойчивое потре-
бление, основанное на повтор-
ном использовании вещей. Также 
блошиный рынок оживляет го-
родское пространство, дает по-
вод поучаствовать в обществен-
ной жизни города, способствует 
социальным взаимодействиям 
между разными людьми, создает 
чувство общности.

Первый блошиный рынок ока-
зался очень уютным и успешно 
прошел 16 июля в том же месте. 
За прилавками собрались люди 
разных возрастов, разложив оде-
жду, виниловые пластинки, книги, 
игрушки, предметы быта и декора, 
и даже электронику…

Это воскресное событие при-
влекло внимание прохожих, ко-
торые останавливались полю-
боваться предметами, выбрать 

образом: 1 место заняли Антон 
Матвеев и Сергей Логачев из Ви-
сагинаса; 2 место – Александр Федо-
товский и Владимир Фирсов, также 
из Висагинаса; 3 место – Олег Коло-
бов из Висагинаса и Видас Бумбулис 
из Вильнюса. В группе «Mix» 1 место 
заняли Анастасия Федорова из Виса-
гинаса и Казимирас Радзявичюс из 
Вильнюса; 2 место – висагинцы Сер-
гей Обожин и Людмила Ермолова; 
3 место – Наталья Петрова и Антон 
Рунов из Висагинаса.

Впрочем, многие другие участ-
ники турнира также получили на-
грады в различных номинациях, 
а сами соревнования прошли 
в очень дружественной обстановке, 
что и неудивительно – многие тен-
нисисты давно знакомы друг с дру-
гом, а присутствие на турнире их 

что-то для себя и просто побесе-
довать. В итоге люди остались до-
вольны, а многие вещи нашли но-
вый дом! А главное, получилось 
создать теплую, непринужденную 
и открытую атмосферу. Надеемся, 
что и во второй раз повезет с по-
годой, приятной компанией и на-
строением!

Хотите найти что-то оригиналь-
ное для своего стиля, дома или 
хобби?

Тогда берите с собой хорошее 
настроение и просто приходите 
27 августа с 10.00 до 14.00 к зда-
нию по Парко, 16.

Давайте превратим воскресе-
нье в день устойчивого досуга, 
окутанный духом общности, и по-
пробуем создать традицию бло-
шиного рынка в Висагинасе!

Блошиный рынок проводится 
по инициативе Висагинской об-
щественной организации «Urba-
nistinės istorijos» (https://www.face-
book.com/urbanstoriesvsg). Друг 
идеи – Висагинский центр куль-
туры.

VšĮ Urbanistinės istorijos

Висагинас смело можно на-
звать одним из самых спор-
тивных городов Литвы. Его 
спортсмены защищают честь 
страны и успешно выступают 
в составе сборных Литвы по та-
ким видам спорта как гребля, 
борьба, бокс, акробатика, би-
атлон и другим.

В городе созданы 4 публичные 
спортивные организации: Виса-
гинский центр спорта и рекреации, 
Висагинская школа баскетбола, Ви-
сагинский центр греко- римской 
борьбы и Висагинская школа фут-
бола.

Недавно Висагинский совет 
поддержал отделение секции би-
атлона из Висагинского центра 
спорта и рекреации (спортцентра) 
и создание еще одной публичной 
организации – Висагинского цен-
тра биатлона, учредителями кото-
рого должны стать Висагинское са-
моуправление и спортивный клуб 
«Favoritas». 

Руководитель клуба,  Вячес-
лав Румянцев, долгое время ра-
ботал в тренерском составе сбор-
ной Литвы. Однако, по имеющейся 

семей в качестве болельщиков соз-
давало особо теплую атмосферу.

Мы попросили президента тен-
нисного клуба также рассказать 
о возможных перспективах этого 
вида спорта в Висагинасе.

на данный момент информации, 
после того как был оглашен пред-
варительный объем финанси-
рования для новой публичной 
организации из бюджета само- 
управления, учредители не при-
шли к общему мнению и вопрос 
о создании Центра биатлона по-
вис в воздухе.

Более того, спортивный клуб 
«Favoritas», в котором сейчас за-
нимается около 50 детей, из-за не-
хватки финансирования с нового 
учебного года планирует прекра-
тить занятия с детьми.

По словам родителей, чьи дети 
хотят заниматься биатлоном, 
в спортцентре у них отказались 
принять заявления, когда они 
пытались записать своих детей 
в отделение биатлона к тренеру 
Анастасии Лыкосовой. Отказ был 
объяснен тем, что группа этого 
тренера уже заполнена.

В Центре спорта и рекреации 
(спортцентре) редакции TTS по-
яснили, что в приеме в отделение 
биатлона было отказано было тем 
родителям, чьи дети не достигли 
9-летнего возраста.

Есть ли перспективы развития теннисного спорта в Висагинасе

Родители детей, желающих заниматься 
биатлоном, обеспокоены будущим 

этого вида спорта в Висагинасе

«Мы развиваемся, наш клуб 
всегда открыт для висагинцев и го-
стей города. В настоящее время 
активно привлекаем к себе наше 
юное поколение. Есть определен-
ные проблемы, связанные с тем, что 
у нас нет постоянного детского тре-
нера, но я думаю, что вместе с Ви-
сагинским самоуправлением бу-
дем искать какую-то модель, чтобы 
наш клуб мог развиваться и дальше. 
К нам приходит много детей, мы за-
нимаемся с ними пока в индиви-
дуальном порядке, но думаю, что 
в дальнейшем, возможно, в следу-
ющем году, у нас будут и групповые 
занятия для детей».

Илья Петров также напомнил, 
что клуб «Visagino tenisas» уже в те-
чение 10 лет содержит в порядке 
теннисные корты, которые явля-
ются собственностью самоуправ-
ления.

Соб. инф.

«В Висагинском центре спорта 
и рекреации для каждого вида 
спорта определен возраст, с ко-
торого ребенок может начать за-
ниматься. Например, если акро-
батикой и аэробикой ребенок 
может заниматься с 5 лет, то для 
таких видов спорта, как лыжи, би-
атлон, бокс установлен нижний 
предел возраста в 9 лет», – пояс-
нили в спортцентре и добавили, 
что дети от 9 лет и старше могут за-
писываться в отделение биатлона.

Между тем, в клубе «Favoritas» 
детей начинают тренировать с бо-
лее раннего возраста, возможно, 
этим и было вызвано недоволь-
ство родителей.

В адрес мэра, Висагинского со-
вета и директора администрации 
самоуправления было направлено 
письмо родителей и представи-
телей общественности, которые, 
в частности, выразили озабочен-
ность размером ставки тренера 
Анастасии Лыкосовой и отсут-
ствием поддержки клубу биатлона 
«Favoritas».

Родители и общественность 
также выразили опасение, что уже 
в сентябре клуб «Favoritas» может 
прекратить свое существование.

В своем письме родители и об-
щественность просят в срочном 
порядке, до начала нового учеб-
ного года решить этот вопрос. Под 
письмом поставили подписи 107 
человек.

Редакция TTS продолжит сле-
дить за ситуацией с висагинским 
биатлоном и попросит прокоммен-
тировать ее главу города, членов 
Висагинского совета и врио дирек-
тора Висагинского центра спорта 
и рекреации. Следите за нашими 
публикациями на сайте news.tts.
lt, на странице TTS.LT и в газете.

Соб. инф.

В Висагинасе пройдет второй
летний блошиный рынок


